



שמות

☆ Niños Primera Etapa

Nombre:

BRUJIM HABAIM / Bienvenidos ברוכים הבאים



שלום; Shalom! Hoy comenzamos con el estudio del segundo libro de la Torah, el sefer de Shemot.

Shemot (Éxodo) 1:1 – 6:1

Mitzvot: 0 - No hay en esta parasha

Shemot significa: Nombres

Temas de nuestra Parasha

- ☞ Aflicción del pueblo en Mitzraim
- ☞ Nacimiento de Moshé
- ☞ Moshé huye de Mitzraim
- ☞ HaShem llama a Moshé
- ☞ Moshe regresa a Mitzraim
- ☞ Moshe y Aaron se presentan ante Paró

Antes de comenzar recordemos los nombres de los hijos de Israel que vinieron a Miztraim con Iacov. **Ordena las letras de los nombres de los hijos de Israel.**

EYDHUA	<input type="text"/>	RAIMEF	<input type="text"/>
ULUNSEB	<input type="text"/>	ASHEMEN	<input type="text"/>
EONSHIM	<input type="text"/>	AND	<input type="text"/>
UBREEN	<input type="text"/>	ERASH	<input type="text"/>
ADG	<input type="text"/>	ALINAFT	<input type="text"/>
NIANBEMI	<input type="text"/>	AJARISH	<input type="text"/>

La liberación del pueblo en manos de un hombre

Todos los que llegaron a Mitzraim de la casa de laacov fueron setenta personas, y Iosef ya estaba en Mitzraim.

Después que murió Iosef y pasados muchos años, se levantó un nuevo rey que no lo conoció, ni valoró lo que él con la ayuda del Eterno había hecho por Mitzraim, y como el pueblo de Israel aumentaba en número y se fortalecía cada vez más y el País estaba lleno de ellos, Paró y el pueblo tuvieron temor y prepararon un plan para que no siguieran creciendo en número y de pronto se unieran con los otros países y pelearan contra ellos; así que los convirtieron en esclavos y planearon matar a todos los niños recién nacidos del pueblo de Israel arrojándolos al río y solo dejar vivir a las niñas.

A pesar de todas estas dificultades y tristezas que el pueblo de Israel tuvo que atravesar, existen buenas noticias y hoy vas a conocer o recordar la historia de un hombre que HaShem trajo al mundo para que sacará al pueblo de Israel de la esclavitud en Mitzraim; su nombre es Moshé.

Su historia comienza cuando su madre una mujer valiente de la familia de Leví quien tenía dos hijos Aarón y Myriam queda nuevamente embarazada y da a luz un hijo muy hermoso, a quien escondió por tres meses por temor a que los egipcios lo encontraran y lo asesinaran. Cuando ya no pudo esconderlo más, hizo una canasta con juncos, unas ramas fuertes que crecen al borde de los ríos, la selló con materiales especiales para que no le entrara el agua y puso a su pequeño niño pensando que el río se lo llevara y alguien pudiera encontrarlo, apiadarse de él y salvarlo.

Su hermana Myriam siguió de cerca el canastillo y ve cuando este es encontrado por la hija Paró, quien al abrirlo se encariñó con el niño y dijo: - "Seguramente es hijo de los hebreos", y cree que es un regalo de sus dioses.

Myriam al ver lo ocurrido se acerca a la hija del Faraón y le dice: - ¿Quieres que busque una nodriza de entre las hebreas para amamantarlo? Lo que acepta la hija del faraón, y la niña trae a su propia madre.

Cuando las dos mujeres se encuentran la hija del faraón le dice: - "Toma este niño, críamelo y te pagaré por ello". La mujer tomó al niño lo amamantó, lo crió y cuando creció lo llevó de vuelta a la hija de Paró y fue para ella como un hijo. Le dio por nombre Moshé que significa "Sacado de las aguas" porque dijo: - "de las aguas lo libré" y creció en el palacio de Paró.



Pasado el tiempo, Moshé crece en estatura y sabiduría. Un día sale del palacio y descubre las dificultades de sus hermanos hebreos. Ve a un egipcio golpeando a un Israelita, no puede aguantar tanto dolor y sufrimiento, se deja llevar por sus impulsos y mata al egipcio. Luego ve a dos Israelitas peleando entre ellos y cuando los reprende, éstos revelan lo que Moshé había hecho al egipcio, viéndose así forzado a huir de Mitzraim porque su vida corría peligro, así que decide ir hacia la tierra de Midián.

Allí rescata a las hijas de un hombre llamado Itró, se casa con una de ellas llamada Tzipora, y se vuelve el pastor del ganado de su suegro.

Un día mientras caminaba en las planicies, Moshé tuvo una visión extraordinaria: una zarza que ardía en llamas pero no se quemaba. En tanto Moshé observaba esa maravilla, HaShem se dirigió a él por primera vez y le dice que regrese nuevamente a Mitzraim y hable con Paró y le diga: - "Deja ir a mi pueblo, para que Me sirvan" y le dice que sería la persona encargada para sacar a los israelitas de Mitzraim y llevarlos a la Tierra donde fluye leche y miel.



Moshe era un hombre muy humilde y para este momento de su vida no era muy seguro de sí mismo, era la primera vez que HaShem el Eloha de sus padres se le manifestaba, así que tiene dudas y le dice al Eterno que quizá el pueblo no le va a creer, entonces HaShem le dice: _ Toma la vara que tienes en tu mano, arrójala al piso y esta se convertirá en una serpiente_ y así mismo sucedió. También el Eterno le dijo que metiera su mano entre sus ropas y al sacarlas estaría blanca pero que al volverla a meter en su ropa y sacarla de nuevo estaría bien.



Sin embargo, Moshé le dijo al Eterno que no era bueno para hablar, que mejor escogiera a otra persona, pero ante tano pretexto HaShem comenzó a molestarse y le dijo que él había sido escogido para ser el Goel, el "redentor" de Israel, quien lo llevaría a la libertad de la esclavitud, HaShem atendió de nuevo la solicitud de Moshe y le concedió que tomara a su hermano Aarón, para que le sirviera como su portavoz ante Paró.

En Mitzraim, Moshé y Aarón reúnen a los ancianos del pueblo de Israel para decirles que el tiempo de la esclavitud ha terminado y que ha llegado el momento de ser libres. Así que se

presentan por primera vez ante Paró y le piden que deje salir al pueblo de Israel a adorar a HaShem. Paró se niega a dejarlos ir e intensifica el trabajo del pueblo y ordena que hagas trabajos más forzosos.

Moshé retorna hacia HaShem y protesta: "¿Por qué has hecho el mal con esta gente?" ¿para qué me enviaste? Desde que me presenté ante Paró para hablarle en Tu Nombre, la situación de este pueblo empeoró y no lo libraste". A lo que el Eterno le dijo a Moshé: - "Ahora verás lo que haré a Paró, que con mano fuerte no sólo los dejará ir, sino que los expulsará de su tierra."

Así concluye esta parasha pero la historia del valiente Moshe hasta ahora comienza. En las siguientes parashot retomaremos la épica historia de cómo HaShem utilizo a un hombre para liberar a su pueblo.





APRENDIENDO HEBREO

La séptima letra del alfabeto Hebreo es la letra zain (ז).
Su valor numérico es 7. En hebreo zain literalmente
significa: Arado o Arma (espada).

